



NOUVEL ECHO

St Vincent de Paul en Ostrevant

Pourquoi offrir les cadeaux ?

Noël est la fête du don suprême : la naissance de Jésus. Par amour pour nous, Dieu envoie Son fils pour nous sauver.

Mais pour autant, pourquoi nous offrir des cadeaux ? Sans doute parce qu'ils expriment de façon concrète cet amour que nous avons les uns pour les autres. Nous avons tous besoin d'attention et de tendresse. Or les cadeaux, qui ont été choisis avec amour, sont le signe de la reconnaissance que l'on porte à chacun et que l'on nous porte. Même si tout le monde n'y accorde pas la même importance ni la même attention – notamment en raison des différentes cultures familiales ou des différences d'âge – les cadeaux sont plus qu'un simple rituel: ils ont du sens. D è s le plus jeune âge, cela vaut la peine d'encourager les enfants à faire des cadeaux, pour leur donner le goût de faire plaisir et leur apprendre à faire attention à l'autre. Un cadeau peut être un moyen de dire « je t'aime », « je tiens à toi » ou encore « merci ».

La visite des rois mages ou des bergers dans la crèche met en perspective une scène de dons. La myrrhe, l'or et l'encens, ainsi que les agneaux offerts par des rois et ber-

gers venus de tout horizon, d'ethnies différentes, de couches sociales distinctes, sacrent la puissance divine.

C'est un acte qui unit. Par-delà ceux que nous aimons parce que ce sont nos proches, il y a aussi ceux que nous connaissons par nécessité. A ceux que nous croisons chaque jour, nous pouvons aussi faire un petit cadeau ou avoir un geste qui dise plus que ce qui est attendu. Il y a beaucoup de joie à faire un cadeau à des inconnus, à des frères et sœurs du bout du monde ou de plus près, que nous pouvons rejoindre notamment grâce aux associations de solidarité. Le cadeau, alors, est sans retour, mais pas sans effet, que ce soit pour celui qui reçoit ou pour celui qui donne.

Nous sommes tous appelés à être des cadeaux les uns pour les autres. Au-delà des dons matériels, profitons de la période de Noël pour retourner à l'essentiel, aux sentiments qui nous lient, à ce que nous pouvons être ou faire pour autrui.

A tous et à chacun,
bonne année
2015

Quelques idées de cadeaux Pour démarrer l'année

A votre ennemi, le pardon
A votre opposant, la tolérance
A votre ami, votre cœur
Pour chaque enfant, un bon exemple
Pour tous, de la bienveillance

JANVIER 2015 Messes dominicales

| Samedi 18H00 | | Dimanche 10H30 | |
|---------------------|-----------------------------------|-----------------------|--------------|
| 03.01 | Lallaing | 04.01 | Vred |
| 10.01 | Pecquencourt | 11.01 | Montigny |
| 17.01 | Vred | 18.01 | Lallaing |
| 24.01 | Loffre | 25.01 | Pecquencourt |
| 31.01 | Lallaing (<i>Ste Aldegonde</i>) | 01.02 | Vred |